La chasse aux nouveaux permis

BARSAC Pendant tout le mois d'avril, les candidats aux permis de chasser peuvent le passer gratuitement. Une offre à laquelle ont adhéré six jeunes chasseurs barsacais

haque année, la Fédération des chasseurs de la Gironde multiplie les actions en vue d'attirer dans ses rangs de nouveaux chasseurs et dédiaboliser l'image qui est donnée de la chasse dans certains milieux.

Ainsi une journée découverte de la chasse se déroule à la mi-octobre. Cette opération baptisée « un dimanche à la chasse » consiste à inviter des personnes ne chassant pas à passer un moment en compagnie de chasseurs.

Le permis accompagné qui permet d'aborder la pratique cynégétique sous la houlette d'un parrain en fait également partie.

Tout comme le permis à 0 euro qui se déroule jusqu'à la fin de ce mois d'avril. « Cette offre est réservée aux chasseurs résidant dans le département. Tout est entièrement gratuit. Elle comprend les formations théorique et pratique, l'inscription et la première réinscription en cas d'échec, l'établissement du titre permanent, l'accès au site Internet afin de visualiser la formation pratique, l'application théorique avec l'ensemble des questions de théorie ainsi que la vidéo de la pratique » résumeton à la Fédération des chasseurs.



Martin de Mombron, Alexandre et Kevin Rebière entourent Alban Maucouvert. PHOTO P. I.

une question de coût par rapport à d'autres loisirs » souligne le ieune homme.

Cinq candidatsPrésident de la société de chasse

engouffré dans la brèche pour faire la promotion de l'offre. « L'avenir et la pérennité de la chasse, ce sont les jeunes. Depuis que je suis président, j'ai essayé de promouvoir la chasse auprès des jeunes mais aussi de personnes qui ne chassent pas. Ainsi nous pratiquons le dimanche sans chasse. Les personnes que nous avons emmenées en sont revenues avec une image positive après avoir découvert la chasse au migrateur et celle du petit gibier au chien d'arrêt. Je suis persuadé qu'il faut continuer dans cette voie même si, pour l'instant, nous n'avons eu aucun retour. En ce qui concerne le permis à 0 euro, j'en

ai parlé autour de moi et au-

jourd'hui cing jeunes ont opté

pour cette formule » explique le jeune président tout en poursui-

vant, « cette opération est impec-

cable car certains viendraient bien

rejoindre nos rangs mais sont re-

butés par le coût de la chasse. Pour

un jeune cela représente une

de Barsac, Alban Maucouvert s'est

somme ».
Des propos corroborés par Martin de Mombron, qui profite de l'opération. « Il n'y aurait pas eu cette offre, je ne l'aurais pas passé même si la chasse me plaît. C'est

Tarif intéressant

ieune nomme.

Pour d'autres, comme Kevin et Alexandre Rebière, ce ne fut pas un argument plus motivant que cela. « Avec ou sans on l'aurait passé

quand même. On aime la chasse, mais pas pour tirer, pour voir et mener les chiens, participer à la gestion aussi » déclarent les jumeaux de concert. C'est d'ailleurs l'un des chevaux de bataille d'Alban Maucouvert pour qui la gestion est l'un des ar-

pour qui la gestion est l'un des arguments clé pour recruter de nouveaux chasseurs. « Il n'y a pas que l'argent, même si prendre son premier permis revient moins cher. Le néo chasseur bénéficie d'une validation nationale avec timbre grand gibier pour à peu près la moitié du tarif d'une validation départementale. La gestion des espèces est aussi importante même si c'est difficile de réimplanter le petit gibier. Jachères fleuries et cages de prélâcher sont des arguments. Nous avons également en projet d'intervenir pendant le temps d'adaptation périscolaire pour faire découvrir les différentes espèces qui peuplent nos campagnes et parler de biodiversité » précise Alban Mauconvert.

Patrick Izaute